

## **Premier patient traité avec des cellules souches embryonnaires humaines**

Compte Test - 2010-10-12 08:36:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

D'après un communiqué de la firme de biotechnologies Geron Corporation, des médecins américains ont pour la première fois fait appel à des cellules souches embryonnaires pour traiter des cellules nerveuses endommagées de la moelle épinière. Cette opération rentre dans le cadre d'un essai clinique qui a été approuvé par les autorités américaines. (Source : Les Echos)